

DOI

Pemkab Kediri Gelar ASNFest Guna Tingkatkan Kualitas Pelayanan Publik

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.DOI.OR.ID](https://www.kediri.doi.or.id)

Jul 4, 2024 - 16:00



Kediri - Pemerintah Kabupaten Kediri melalui BKD Kabupaten Kediri menyelenggarakan kegiatan ASNFest Tahun 2024. ASNFest ini adalah acara

tahunan yang diselenggarakan guna merayakan kinerja dan dedikasi Aparatur Sipil Negara (ASN). Kegiatan ini diselenggarakan di Convention Hall Simpang Lima Gumul, Rabu (3/7/2024).

Hadir dalam acara tersebut Wakil Bupati Kediri Dewi Mariya Ulfa, Pakar Manajemen Publik Prof. Dr (HC) Dahlan Iskan dan ratusan peserta yang terdiri dari berbagai instansi pemerintahan yang ada di Kabupaten Kediri.

Dalam sambutannya, Mbak Dewi menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan bentuk dukungan pemerintah kepada ASN untuk terus meningkatkan kinerja di setiap tahunnya.

"Kegiatan ini merupakan bentuk dukungan Pemerintah Kabupaten Kediri kepada ASN untuk terus meningkatkan kinerjanya agar bisa memperoleh hasil yang maksimal," ujarnya.

Salah satu momen puncak dari ASN Fest tahun ini adalah hadirnya Prof. Dr. Dahlan Iskan, pakar manajemen publik dan mantan Menteri BUMN sebagai narasumber utama. Dalam sesi membawakan materi, Prof. Dr. Dahlan Iskan memberikan wawasan dan inspirasi bagi para ASN untuk terus meningkatkan kualitas pelayanan publik.

Dalam paparannya, Prof. Dr. Dahlan Iskan menekankan pentingnya inovasi dan adaptasi dalam pelayanan publik. "ASN harus mampu beradaptasi dengan perubahan zaman dan terus berinovasi untuk memberikan pelayanan terbaik bagi masyarakat," ujarnya.

Beliau juga berbagi pengalaman pribadi dan best practices dari berbagai negara dalam hal manajemen publik yang efektif.

Selain sesi dengan Prof. Dr. Dahlan Iskan, ASNfest juga menghadirkan berbagai workshop dan seminar dari 3 narasumber. Peserta juga dapat belajar dan berbagi pengalaman tentang teknologi terbaru, strategi manajemen, dan inovasi pelayanan publik yang telah diterapkan di berbagai daerah.

Acara ini tidak hanya menjadi ajang belajar, tetapi juga menjadi wadah bagi para ASN untuk saling mengenal dan mempererat tali silaturahmi.

Mbak Dewi berharap dengan terselenggaranya kegiatan ini bisa memberikan manfaat kepada ASN yang ada di Kabupaten Kediri. "Saya berharap dengan terselenggaranya acara ini bisa memberikan manfaat untuk ASN yang ada di lingkungan Pemerintah Kabupaten Kediri," harapnya.

ASN Fest ini diharapkan berhasil menciptakan suasana yang penuh semangat dan inspiratif, meninggalkan kesan mendalam bagi semua yang hadir sehingga setelah acara selesai, peserta bisa membawa semangat baru untuk terus berkontribusi dalam pembangunan negeri ini. (adv/PKP)